



11 de Diciembre de 2024 Comunicado UC/67/2024

La Presidenta de la Comisión Estatal de Derechos Humanos, Susana Méndez Arellano está profundamente agradecida por la ratificación del H. Congreso del Estado de Nuevo León para continuar por 4 años más como presidenta de la CEDHNL.

Reafirmamos nuestro compromiso con la promoción, defensa y salvaguarda de los derechos humanos, un trabajo que hemos hecho de la mano con un gran equipo, el apoyo de las Organizaciones de la Sociedad Civil y las autoridades comprometidas con la obligación de promover, respetar, proteger y garantizar los derechos humanos de todas las personas, así como la obligación de prevenir, investigar, sancionar y reparar sus violaciones.

A lo largo de este período logramos posicionarnos en el primer lugar en percepción de confianza entre las Comisiones de Derechos Humanos, creamos herramientas innovadoras como la Cartografía de Muertes Violentas de Mujeres, con el objetivo, precisamente de prevenir la violencia y estrechamos lazos con empresas, la industria hotelera, así como con organismos internacionales para fortalecer nuestra labor.

De manera conjunta, seguiremos trabajando con firmeza y dedicación para un Nuevo León más justo, seguro y respetuoso de los derechos humanos.

¡Gracias por su confianza y apoyo! #DerechosHumanos #CEDHNL